
P Á G I N A  1 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dezenas de vereadores de Ubá e 

região participaram, em 10 de 

dezembro, no plenário Vereador 

Lincoln Rodrigues Costa, do simpósio: 

“Estratégias para um mandato 

eficiente,” realizado pela Câmara 

Municipal de Ubá (CMU) em parceria 

com o Instituto de Desenvolvimento 

Público Plenum Brasil.  

O objetivo do evento foi fornecer uma 

visão abrangente e prática sobre as 

funções e os deveres dos vereadores, 

abordando tanto os aspectos legais e 

administrativos quanto o compromisso 

ético e social da carga.  

O simpósio ficou a cargo do consultor 

técnico Dr. João Lucas Cavalcanti 

Lembi.  

Do Poder Legislativo Ubaense 

participaram deste evento: o 

presidente, vereador José Roberto Reis 

Figueiras, vice-presidente, vereador 

Edeir Pacheco da Costa e o segundo 

vice-presidente vereador Gilson Fazolla 

Filgueiras, e também os vereadores 

eleitos: André Eustáquio Alves; Antonio 

Domingos Ximendes Trindade; Breno 

Reis de Oliveira; Lucas Rufino Zocoli; 

Paulo Cezar Tavares; e Samuel Soares 

da Silva.  

Além dos vereadores locais, 

prestigiaram esse evento o Diretor-

Geral do Poder Legislativo Ubaense, e 

também responsável pela promoção do 

Simpósio, Guilherme Gomes Ribeiro, a 

advogada Karine Fernandes Vieira, 

advogada, representante do Instituto 

Plenum Brasil, que presta consultoria 

jurídica na CMU, Cristina Reis de 

Oliveira Bigogno e a procuradora-Geral 

da CMU, Juliana Jacob, bem como o 

supervisor Legislativo, Diones Ferreira 

de Almeida, e o assessor de Plenário, 

Lucas Vaz Pinto.  

Participaram também os vereadores 

eleitos e reeleitos dos seguintes 

municípios: Coimbra, Dores do Turvo, 

Guarani, Guidoval, Guiricema, 

Itamaraty de Minas, Piraúba, Rio 

Pomba, São Geraldo, Senador Firmino, 

Tocantins e Visconde do Rio Branco.  

Foram apresentados e discutidos os 

seguintes temas: introdução ao papel 

do vereador, com uma breve 

introdução ao sistema político 

municipal e à função do vereador na 

estrutura da administração pública, e 

as expectativas e responsabilidades 

gerais do cargo.  

O Dr. João Lembi apresentou no 

segundo tema as funções do vereador 

no Poder Legislativo, abordando as 

funções principais: legislar, fiscalizar, 

representar, julgar e administrar. Além 

disso, abordou as noções sobre o 

processo de elaboração de leis, 

incluindo a criação de normas 

municipais, LDO, LOA e PPA; o papel 

do vereador na fiscalização da 

aplicação do orçamento e do 

cumprimento das políticas públicas 

municipais; e as práticas de 

transparência e controle social: como 

promover uma governança aberta e 

participativa.  

O palestrante também abordou o 

assunto: Responsabilidades Jurídicas e 

Deveres Éticos dos Vereadores: 
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direitos e deveres dos vereadores 

segundo a Lei Orgânica Municipal e o 

Regimento Interno. As principais 

normas de conduta e ética do 

legislador; conflitos de interesse, 

nepotismo e o dever de integridade e 

consequências do descumprimento dos 

deveres legais e éticos, incluindo a Lei 

de Improbidade Administrativa.  

Outro assunto importante que também 

foi apresentado no simpósio foi a 

interação entre o Executivo e o 

Legislativo Municipal, com foco na 

relação de independência e 

interdependência entre o Executivo e o 

Legislativo; como proceder na 

fiscalização do Executivo, incluindo 

análise de relatórios de gestão fiscal e 

auditorias; o papel das comissões e 

dos requisitos parlamentares na 

fiscalização; e os principais desafios na 

relação entre prefeitos e vereadores e 

como superá-los em prol do município.  

Dr. João Lembi destacou também a 

fundamental importância dos temas 

relacionados a emendas impositivas. 

As emendas impositivas representam 

algumas das principais ferramentas de 

emancipação entre Poder Legislativo e 

Executivo, tratando-se de verbas do 

orçamento municipal destinadas aos 

Vereadores para que definam onde 

obrigatoriamente devem ser investidas, 

seja para um produto ou serviço 

necessário a população.  

Segundo Dr. João, em 2015 por meio 

da emenda constitucional 86, foi 

aprovada uma alteração do parágrafo 

9º do artigo 166 da Constituição. 

Naquela época foi aprovado que 1,2% 

do orçamento corrente líquido seria 

destinado a emendas parlamentares 

individuais. Dessas emendas 

impositivas, a metade deveria ser 

destinada para saúde e houve uma 

estruturação no parágrafo 9º ao 17º do 

artigo 166 da Constituição. “E a partir 

do momento em que foi implementado 

em 2015 abriu um caminho muito mais 

fácil para os estados e municípios 

também implementarem as emendas 

impositivas. E a questão da 

estruturação das emendas foi 

evoluindo, e em 2017 ocorreu a 

primeira alteração com o regime fiscal, 

alterações pontuais quanto as 

emendas impositivas. Em 2019, 

constitucionalizou-se as emendas de 

bancada que acrescentou mais 1% em 

2019 através da emenda constitucional 

nº100, principalmente no parágrafo 12 

deste artigo 166 da Constituição”, 

explicou.  

Ainda conforme Dr. João, uma nova 

alteração da estrutura de emendas 

impositivas ocorreu em 2022, na qual 

alterou-se a emenda 126 da 

Constituição a qual aumentou o valor 

de 1,2% para 2%, outra inovação muito 

importante foi relativa a forma de 

apuração que antes seria pelo 

orçamento corrente líquido sendo 

alterado para orçamento líquido 

efetivamente executado no exercício 

anterior à sua execução, dessa forma 

tornou-se mais simples definir qual será 

o valor das emendas impositivas em 

cada um dos municípios.  “Em linhas 

gerais o que temos atualmente de 

emendas parlamentares é 2% de 

emendas individuais para o Poder 

Legislativo, mais 1% de emendas de 

bancada. A lógica das emendas 

impositivas é muito simples, é saber o 

que tem no orçamento da minha 

cidade, vou pegar este recurso da 

minha cidade e vou dividir entre os 

vereadores este percentual”, pontuou.  

Por meio das emendas impositivas, a 

nível municipal, os vereadores tem 

liberdade para indicar onde devem ser 

alocados recursos, sendo que metade 

de sua parcela de emenda impositiva 

obrigatoriamente deve ser destinada a 

saúde e outra metade pode ser 

utilizada com maior liberdade, a 

exemplo de obras de melhoria que 

atendam seu eleitorado de forma direta 

ou indireta, permitindo ao vereador 

trabalhar com autonomia e não trocar 

obras e necessidades da população 

por aprovação de projetos que possam 

não ser prioritários.  

O palestrante também detalhou sobre o 

limite percentual para suplementação 

orçamentária do Executivo. A 

suplementação orçamentária é um 

percentual que os vereadores 

estabelecem para que o prefeito possa 

movimentar o orçamento através de 

decretos, ou seja, os vereadores abrem 

mão de apreciação em plenário sobre 

valores que extrapolem as metas 

estabelecidas dando poderes ao 

prefeito para realocar recursos sem 

prévia análise e autorização do Poder 

Legislativo, tratando-se de prática legal 

desde que respeitados limites 

toleráveis e recomendados pelos 

órgãos fiscalizadores, em resumo, 

quanto menor o percentual atribuído a 

possibilidade de suplementação 

orçamentária sem análise do 

Legislativo, maior a segurança da 

população e do contribuinte local.   

E chamou a atenção para um 

orçamento bem planejado. “Quanto 

menor a suplementação orçamentária 

mais planejado o orçamento é e isso eu 

acho um grande respeito ao 

orçamento. Se eu apresento um projeto 

à Câmara Municipal no qual tem o 

planejamento do município que vou 

gastar, por exemplo, R$150 milhões no 

ano que vem, eu espero que ele siga o 

que está planejando, isto é 

responsabilidade orçamentária e evita, 

as principais mazelas da administração 

pública”, afirmou.  

Dr. João Lembi destacou também as 

apresentações da atuação 

representativa e da proximidade com a 

comunidade, pontuando sobre a 

importância da representação e da 

escuta ativa da população; ferramentas 

e práticas para manter uma 

comunicação eficaz com os cidadãos, 

como audiências, redes sociais e 

visitas comunitárias; como priorizar 

demandas populares e criar pautas de 

interesse coletivo e de relacionamento 

com a mídia local e práticas de 

comunicação transparente.  

Além disso, Dr. João Lembi abriu 

espaço para perguntas sobre os 

conteúdos envolvidos, com foco na 

discussão de casos práticos e 

experiências do advogado com a 

vereança e para a troca de 

conhecimentos e sugestões para uma 

atuação parlamentar eficiente.  
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Conforme o presidente da Câmara de 

Ubá, vereador José Roberto Reis 

Figueiras, a realização deste simpósio 

foi de grande importância para todos os 

vereadores eleitos e reeleitos para o 

exercício de suas funções. "Trata-se de 

uma oportunidade para os vereadores 

conhecerem bem o processo 

legislativo, aprenderem sobre o papel 

de cada um, a sua função fiscalizadora, 

o processo de elaboração das leis e a 

aplicação do orçamento, entre outros 

assuntos, e para os que foram 

reeleitos, uma oportunidade de 

aperfeiçoar os conhecimentos já 

adquiridos”, concluiu José Roberto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dr. João Lucas Cavalcanti Lembi 

Formado em Direito pela Pontifícia Universidade Católica de 

Minas Gerais (PUC-MG), com parte do curso realizado na 

Universidad de Castilla-La Mancha com ênfase nas matérias 

de: Derecho Fiscal Europeo, Derecho Social Comunitario, 

Nacionalidad y Extranjeria e Protección Jurisdiccional de los 

Derechos Funadamentales. Mestre em Direito Público pela 

Universidade FUMEC. Doutorando em Direito Político pela 

Universidade Federal do Estado de Minas Gerais. Palestrante e 

consultor especialista em Direito Público Municipal e Poder 

Legislativo. Diretor jurídico do Instituto de Desenvolvimento 

Público Plenum Brasil. 
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A 2ª Companhia de Bombeiros, em 

Ubá, comemorou o 36º aniversário de 

instalação da unidade em Ubá. O 

evento foi realizado no plenário 

Vereador Lincoln Rodrigues Costa, na 

Câmara Municipal de Ubá (CMU), na 

manhã de 12 de dezembro, e contou 

com a presença de autoridades, 

convidados e da imprensa.  

Durante a solenidade, foram entregues 

homenagens a pessoas que de alguma 

forma contribuíram e contribuem para a 

prestação de serviços do CBMMG na 

região. Entre eles, estava o presidente 

da CMU, vereador José Roberto Reis 

Filgueiras, que recebeu o título de 

“Amigo da 2ª Companhia”, destinado a 

pessoas e entidades que tenham 

contribuído para a melhoria e 

aprimoramento da eficiência dos 

trabalhos da 2ª Cia.  

Além do presidente da CMU,  

receberam a homenagem no plenário, 

o prefeito de Ubá, Edson Teixeira Filho; 

o juiz titular da Vara Criminal, Infância e 

Juventude e Execuções Penais de 

Ubá, dr. Nilo Marques Martins Júnior;  o 

coordenador das Promotorias de justiça 

do meio ambiente da bacia do rio 

paraíba do sul, Dr. Fábio Rodrigues 

Laureano; a promotora de Justiça da 

Primeira Promotoria de Justiça da 

Comarca de Ubá, dra. Marcele Cristina 

Cavalcanti Amaro; o coordenador 

Municipal de Proteção e Defesa Civil 

de Ubá, Gilger Eduardo de Menezes; a 

Secretária Municipal de Proteção e 

Defesa Civil de Guidoval,  Joyce 

Gabriela Sila Cruz; a Associação 

Comercial e Industrial de Ubá, 

representada por seu presidente Silber 

da Silva Silveira;  a Agência de 

Desenvolvimento de Ubá e Região, 

representada por seu presidente 

Glaucimar Medeiros Esteves; e a Rádio 

Educadora 94.5 Fm, representada pelo 

jornalista e apresentador do Jornal Em 

dia com a Notícia, Carlos Roberto 

Sodré.  

A homenagem de destaque da 2ª 

Companhia é o reconhecimento público 

do Comando aos Militares que se 

destacaram por sua dedicação, 

compromisso e abnegação no exercício 

de suas funções bombeiro militares ao 

longo do ano corrente. Receberam a 

homenagem: o 1º tenente BM, Adriano 

de Almeida, o 1º tenente BM, Álvaro 

Élio Belli Bigonha; 2º sargento BM, 

Gilberto de Oliveira Gomes; o cabo BM, 

Antônio Fernando Teixeira Araújo; e o 

soldado BM, Rafael Bertolato Vicente.  

A 2ª Companhia foi instalada em 12 de 

dezembro de 1988, com o objetivo de 

atender a demanda por serviços de 

prevenção a incêndios. Desde então, a 

unidade vem desempenhando um 

papel fundamental na proteção da vida, 

do patrimônio e do meio ambiente, 

atuando em diversas ocorrências de 

grande relevância e complexidade. 
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A sessão solene de entrega dos títulos 

de Cidadania Honorária de Ubá e 

da Comenda Ary Barroso foi realizada 

na noite de 13 de dezembro, no 

plenário Vereador Lincoln Rodrigues 

Costa. Dez pessoas foram agraciadas 

com os títulos de Cidadania Honorária 

de 2024 e uma com a Comenda Ary 

Barroso. A cada ano, num universo de 

centenas de pessoas, a Câmara de 

Ubá escolhe cidadãos, dos mais 

diversificados segmentos, para 

distinguir com essa honraria. Os 

vereadores buscam homenagear 

àqueles que se destacaram em suas 

áreas de atuação e que demonstraram 

apreço por esta cidade.  

Integraram a mesa solene as seguintes 

autoridades: o presidente da Câmara 

Municipal de Ubá, vereador José 

Roberto Reis Filgueiras, o vice-

presidente da Câmara Municipal de 

Ubá, vereador Edeir Pacheco da Costa, 

a segunda secretária da Câmara 

Municipal de Ubá, vereadora Aline 

Moreira Silva Melo o prefeito Municipal 

de Ubá, Dr. Edson Teixeira Filho; os 

vereadores Alexandre de Barros 

Mendes, Célio Lopes dos Santos; 

Gilson Fazolla Filgueiras; José Damato 

Neto; e José Maria Fernandes.   E as 

autoridades: o coordenador da 

Defensoria Pública da Comarca de 

Ubá, Dr. Guilherme Barquete 

Fernandes; o tenente Alexandre Lima 

Fagundes da 2ª Companhia de 

Bombeiros Militar de Ubá, o advogado, 

Juliano Wagner, delegado de 

prerrogativas, diretor da Comissão de 

Direito na escola e membro da jovem 

advocacia da OAB de Ubá; e o 

presidente da Associação Comercial e 

Industrial de Ubá, Silber da Silva 

Silveira.   

Os agraciados com o Título de 

Cidadania Honorária de Ubá foram: 

Elias Orioni Pinheiro Siqueira; Eva 

Maria Fernandes Ferreira Bressan; 

Geraldo Horta Sabino; Joaquim 

Augusto Alves; Marcos Eli de Oliveira 

Félix; Maurício Gomes de Brito; 

Raymundo Sabino Carneiro; Rogério 

Batista; Rosane Soldati da Cruz; e 

Wollemberg Miguel Pereira dos Santos. 

E também o agraciado com a Comenda 

Ary Barroso, Marcos Agostinho 

Miranda.  

Os Hinos Nacional e de Ubá e a 

Aquarela do Brasil foram executados 

pelo maestro  Wantuil  Alexandre 

acompanhado ao teclado pelo pianista 

Paulo Sérgio Bento.   

O prefeito Municipal de Ubá, Edson 

Teixeira Filho, em seu pronunciamento, 

parabenizou os homenageados e fez 

uma apresentação mostrando a 

prestação de contas referente aos 8 

anos de sua gestão, as dificuldades 

encontradas, as soluções, as entregas 

de obras e os recursos financeiros que 

ficarão à disposição da nova 

administração para implementação de 

novas unidades de saúde e da 

educação e também a 

complementação de obras iniciadas, 

que por decurso de tempo não foram 

concluídas.  

O presidente da Câmara Municipal de 

Ubá, vereador José Roberto Reis 

Filgueiras, destacou em seu discurso 

que esta solenidade é um dos 

momentos mais significativos para a 

cidade de Ubá, onde reconhece e 

HOMENAGENS 
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homenageia aqueles que, com suas 

ações e dedicação, contribuíram de 

maneira exemplar para o progresso e 

bem-estar de nossa comunidade. 

“Hoje, homenageamos dez pessoas 

com o título de Cidadania Honorária, 

que por meio de suas diversas 

atuações, têm demonstrado um 

profundo comprometimento com nossa 

cidade, enriquecendo a vida de seus 

cidadãos e fortalecendo os valores que 

tanto prezamos. Cada um deles, com 

seu trabalho e dedicação, tem deixado 

uma marca permanente na história de 

Ubá. Além disso, temos a honra de 

conceder a Comenda Ary Barroso a 

uma pessoa cuja trajetória se destaca 

de maneira extraordinária. Este ano, o 

homenageado é o proprietário do 

Supermercado Nova Era, senhor 

Marcos Agostinho Miranda. Sua visão 

empreendedora e sua dedicação não 

apenas transformaram o Nova Era em 

um ícone do comércio local, mas 

também contribuíram significativamente 

para o desenvolvimento econômico e 

social de Ubá”, ressaltou José 

Roberto.  

José Roberto pontuou ainda, que esta 

solenidade inspire a todos a continuar 

trabalhando com afinco e dedicação, 

sempre em busca do melhor para Ubá. 

“Que possamos, juntos, seguir 

construindo uma Ubá cada vez mais 

justa, solidária e próspera. Parabéns 

aos homenageados e muito obrigado a 

todos por estarem aqui hoje celebrando 

conosco. Aproveito também para 

desejar um feliz Natal a todos os 

ubaenses e um 2025 repleto de paz, 

prosperidade e oportunidades”, 

concluiu o presidente. 
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REQUERIMENTOS DE  02/12/2024 

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO 

REQUERIMENTO N.º 442/2024, ao Secretário Municipal de 
Ambiente e Mobilidade Urbana solicitando a capina e limpeza 
do bairro Laranjal.  

REQUERIMENTO N.º 443/2024 ao Secretário Municipal de 
Obras solicitando colocação de meio fio no trecho da Rua 
José Felipe Barbosa, bairro Laranjal, a 50 metros 
aproximadamente da casa nº 20.  

REQUERIMENTO N.º 444/2024, ao Prefeito e ao responsável 
pela Divisão de Gestão Orçamentária, visando a adequação 
na emenda parlamentar n.º 10/2024, destinada à Guarda Civil 
para a aquisição de Teaser (arma de choque), no sentido de 
autorizar o uso dos recursos para a aquisição de cartuchos 
necessários ao seu funcionamento.  

VEREADORA APARECIDA SÔNIA FERREIRA VIDAL 

MOÇÃO N.º 16/2024, às equipes dos Centros de Atenção 
Psicossocial municipais, CAPS II - Guida Solero e CAPS AD 
III, pelo empenho, dedicação e acolhimento aos usuários.  

REQUERIMENTO N.º 445/2024, à Secretaria de Saúde 
solicitando informação sobre o porquê de os procedimentos 
de escleroterapia com espuma em varizes, que eram feitos 
pelo Dr. Leonardo, na Colônia Padre Damião, agora estão 
sendo direcionados para o Dr. Breno, no Hospital São 
Vicente.  

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 446/2024, ao Secretário de Ambiente e 
Mobilidade Urbana solicitando a capina e limpeza de todo o 
bairro Mangabeiras.  

REQUERIMENTO N.º 447/2024, à responsável pelo 
Programa Luz de Ubá, solicitando a previsão de iluminação 
por Led na Rua João Sperandio, pedida por meio do 
Requerimento nº 291/24, e também a listagem dos pontos de 
bairros em que a iluminação por LED está prevista, mas ainda 
não foi realizada.  

REQUERIMENTO N.º 448/2024, ao Secretário de Obras 
solicitando uma operação tapa-buracos na Avenida JK, 
próximo à Itatiaia, bairro Santana.  

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA 

REQUERIMENTO N.º 449/2024, à Secretaria de Saúde 
solicitando esclarecimento sobre a interrupção da reforma da 
Unidade de Atenção Primária (UAP), Ubeba.  

VEREADOR JOSÉ MARIA FERNANDES 

REQUERIMENTO N.º 450/2024, ao Secretário de Ambiente e 
Mobilidade Urbana, solicitando a substituição de um poste 
que está com a base danificada, sendo sustentado apenas 
pela fiação, numa situação de grande risco, na Rua Santa 
Maria, esquina com a Rua Projetada (Morro do Zé Geraldo), 
distrito de Diamante.  

   

REQUERIMENTOS DE 09/12/2024 

VEREADOR ALEXANDRE DE BARROS MENDES 

REQUERIMENTO N.º 452/2024, à gerência da Copasa, 
solicitando o número do processo de licitação para 
implantação dos serviços de água e esgoto nos distritos de 
Ubá, entre eles a Colônia Padre Damião e seus povoados.  

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO 

REQUERIMENTO N.º 453/2024, ao Secretário Municipal de 
Ambiente e Mobilidade Urbana, com cópia para a ECP 
Engenharia, solicitando a ampliação do percurso do caminhão 
de coleta de lixo no bairro Laranjal, passando também pelas 
ruas Bom Pastor e Terezinha da Silva Osório.   

REQUERIMENTO N.º 454/2024, ao Secretário Municipal de 
Obras solicitando a solda de corrimão na escada da Rua dos 
Vicentinos.  

VEREADORA APARECIDA SÔNIA FERREIRA VIDAL 

REQUERIMENTO N.º 455/2024, à Secretaria de Ambiente e 
Mobilidade Urbana solicitando que notifique o proprietário do 
lote em frente ao nº 30 da Rua Santana, bairro Waldemar de 
Castro (Beco do Sapo), para que providencie capina, limpeza 
e manutenção periódica de todo o terreno.  

REQUERIMENTO N.º 456/2024, à gerência da Energisa 
solicitando a poda das árvores do canteiro central da Av. 
Senador Levindo Coelho, desde a Itatiaia até a COHAB.  

REQUERIMENTO N.º 457/2024, à Secretaria de Ambiente e 
Mobilidade Urbana solicitando a retirada de uma grande 
árvore morta em frente ao Fórum Desembargador Câncio 
Prazeres.  

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 458/2024, ao Secretário de Ambiente e 
Mobilidade Urbana solicitando a retirada de madeiras e restos 
de poda na Rua Onofre Silva Pinto, Primavera.  

REQUERIMENTO N.º 459/2024, à gerência da Copasa 
solicitando o tapamento dos buracos deixados na Rua São 
Sebastião, bairro São Sebastião.  

REQUERIMENTO N.º 460/2024, à gerência da Copasa 
solicitando o tapamento dos buracos deixados na Rua Irmã 
Dulce, bairro São Sebastião.  

VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 461/2024, à Secretaria de Ambiente e 
Mobilidade Urbana solicitando a limpeza do escadão da 
Travessa Ulisses Lamarca, bairro Schiavon.  

REQUERIMENTO N.º 462/2024, à gerência da Energisa 
solicitando retirada de trepadeira entrelaçada à rede elétrica 
na Rua Luiz Médice, nº 187, bairro Peluso.  

  

REQUERIMENTOS DE 16/12/2024 

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO 

REQUERIMENTO N.º 463/2024, ao Secretário Municipal de 
Obras solicitando manutenção de trecho da estrada da 
Cachoeirinha indicado na foto abaixo, com de cascalhamento 
e nivelamento.  

REQUERIMENTO N.º 464/2024, ao Secretário Municipal de 
Obras solicitando a retirada da terra e continuação do 
asfaltamento da Avenida Viçosa, bairro Rosa de Toledo.  

REQUERIMENTOS DOS VEREADORES 

 



O LEGISLATIVO DEZEMBRO DE 2024
 

P Á G I N A  9 

REQUERIMENTO N.º 465/2024, ao Prefeito, solicitando a 
recuperação e reinstalação da placa de homenagem ao 
Deputado Ibrahim Jacob assim como as placas de 
denominação do Calçadão Deputado Ibrahim Jacob nas suas 
duas extremidades.  

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA 

MOÇÃO N.º 17/2024, à Professora Carmen Cattete Reis 
Dornelas ela comemoração de seu centenário no próximo dia 
18 de dezembro.  

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 466/2024, ao Prefeito, solicitando a 
alteração do objeto de recursos da Emenda parlamentar nº 7, 
de 2022, ora para o asfaltamento da Rua Mercedes Nunes 
Pessoa, no valor de R$ 49.500,00, renomeado para 
calçamento da Rua Miguel Candian.  

REQUERIMENTO N.º 467/2024, ao Prefeito, solicitando que 
atenda ao remanejamento da Emenda n.º 15/2024, no valor 
de R$ 10.972,66, para terminar o manilhamento da Av. Brasil, 
Bairro Nova Olinda.  

 

 

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA 

REQUERIMENTO N.º 468/2024, pedindo que a instalação do 
aterro sanitário em Diamante de Ubá seja discutida em 
audiência pública pela próxima legislatura, dada a 
impossibilidade de ser realizada ainda no corrente ano.  

VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 469/2024, Ao Secretário de Ambiente e 
Mobilidade Urbana solicitando capina e limpeza em todo o 
bairro Encosta do Sol.  
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